

La place de Barcelone

« Nous sommes des sculpteurs de paysage : on crée du vide entre la matière que sont les bâtiments, après on fait entrer de l'humain, et là c'est passionnant. »



Thierry Gourio d'Archi made folies,
Jean-Christophe Rousseau de Forma 6,
et Matthieu Théaudin de Phytolab,
concepteurs des espaces publics d'Europe.

Imaginer des jeux pour enfants dans la ville, c'est un métier. Mais concevoir des jeux drôles, gais, poétiques, comme des dessins de gamins, c'est un talent ! Sur l'aire de la place de Barcelone, au royaume des petits, de drôles de carottes géantes et autres cucurbitacées ont poussé à la place des voitures du parking.



Si la couleur est reine, et le graffiti élevé au rang d'art de la rue. Les enfants ont participé activement à ce drôle de potager, en apposant peinture et messages secrets. Certains ont même pu laisser l'empreinte de leurs petites mains dans le béton armé ! Pas de doute, cet espace est le leur. Et pour les plus hardis, le sol est en pneu recyclé, antichoc.